

議案の審議

質問 市景観条例は、街や地域づくりの景観に大きな影響をおよぼす。市内に沢山の空き家があり、これからも増えると予想されるが、その場合の届け出の文言を条例に追加すべきと思う。

答弁 空き家が景観に大きな影響をおよぼすことがあれば、その都度確認して見直しを含め検討していく。

質問 今後、消費税が段階的に上がるが、市の使用料に対する消費税の影響額をどのように試算しているか。

答弁 消費税の外税方式に関する特別会計、企業会計については試算しており、特別会計の下水道では2400万円、農業集落排水では500万円、浄化槽では400万円、簡易水道では1400万円、上水道では5500万円、企業会計の水沢病院では400万円の使用料の増額になる。

質問 市税等の延滞金利率の変更について、商

取引上において受け取る金額が、税の納付期限内に入金されるわけではなく、最終的には完納するが、途中において延滞金の請求があることが辛い、という市民の声がある。

また、このような納税相談についても支所ではなく本庁に行きなさい、という指示があることをどう思うか。

答弁 延滞金や利率については法律や条例において規定されていることである。専門的な税の徴収については本庁で行なっているが、延滞金が掛かるか、掛からないかについては支所でも対応できる。今後、消費税が上がるので完納してもらう手立ての配慮を考えていくことが必要である。

質問 揭示板が、ベニヤ板からアルミ板に変わってきているが今後はアルミ板になるのか、また経費の違いはあるのか。

質問 指定管理料の設定は、市の管理経費を基準にして算出し、指定管理者の経費管理の下での責任範囲としている。そのため赤字の場合は市が補填するとか、黒字の場合は市に返還するということはしていない。

答弁 しかし、今後は指定管理制度のあり方についての単年度ごとの実績を精査することを検討したい。

質問 待機の乳幼児対策は保育士不足が原因であるが、低賃金や臨時では応募がない。処遇改善で前進させてほしい。

答弁 保育士の確保のための手立てとして、保育士バンクの活用とか雇用の面の改善等について総合的に検討していきたい。

護や経費の節減等の観点から検討していきたい。

ホーの床が老朽化して危険な状況であるが、修繕する計画があるか。

答弁 冬休み中に工事に入り、卒園式等に間に合うように修繕したい。

補正予算の審議

質問 私立保育所保育士等待遇改善特例補助金の内容は。

答弁 保育士の待遇改善に取り組み保育士確保に努めるための補助金である。市内18の私立保育所から申請があるが、基本給昇給と一時金支給として反映させる内容が主となっている。

質問 盛岡の用務員が高所作業中に転落死する事故があった。学校用務員の作業安全管理は。

答弁 校長会議で安全管理の徹底と用務員を対象にした研修会を開催し、安全管理の徹底を図った。

質問 介護保険特別会計が遅れている傾向にあるが、現状は。

答弁 介護認定調査員は14名いるが、認定まで約1ヵ月半要している。事業所への委託件数を増やし、出来るだけ認定を早めたい。

合的に検討していきたい。

ターミナルプラザの減免状況と情報発信は。

質問 減免は江刺甚句まつり関係、福祉協議会関係で割合からするとかなり少ない。情報発信は観光パンフ配布、ポスター掲示等である。

指定管理者議案審議

人権擁護委員の推薦

平成26年3月31日をもって任期満了する人権擁護委員の後任候補者を全会一致で推薦しました。

(おいかわ しょういち)
及川祥一氏
(江刺区)新任